



## | ¿SERÁ? |

### Tu licencia... ¡O no vas!

Nos dicen que a los **diputados** de **Morena** que se habían comprometido a acudir a **España** a la reunión **Interparlamentaria** se les ha presionado para que pidan licencia y dejen a sus suplentes activos en caso de que se tenga que votar la **Reforma Electoral**, lo que no les explicaron es que esos cinco diputados que sí solicitaron licencia no pueden recibir recursos públicos para volar a ese encuentro, porque ya no estarían cumpliendo su trabajo como legisladores, sino que se convertirán en algo así como turistas del Legislativo. ¿Será?

### Cierran filas

Tras la ofuscación que tuvo el **senador** de **Morena** **José Antonio Álvarez Lima**, quien acusó a **Ricardo Monreal** de proteger intereses de transnacionales y detener la discusión para prohibir el uso del **glifosato** en el país y de pagar a los periodistas que cubren la fuente del Senado, ayer la reunión plenaria de **Morena** inició con una disculpa del legislador por su comportamiento de un día antes. Disculpa que fue seguida de otra pronunciada por el líder **Ricardo Monreal**, lo que generó un cierre de filas por la unidad de la bancada ¿Será?

### Digitalizan notarías

Con la digitalización de diferentes **procesos legales** y notariales, los especialistas del **Derecho** pretenden dar un golpe a los actos de **corrupción burocrática** que, según el Inegi, equivalen hasta a 9 mil 500 millones de pesos al año. Las medidas para combatir estos ilícitos serán abordadas en el próximo foro organizado por Legaltech en la Ciudad de México, que estará encabezado por el rector de la Escuela Libre de Derecho, **Emilio González de Castilla**; en el que se abordarán los avances para la implementación de fideicomisos digitales, la descentralización de registros públicos y la digitalización de las notarías. ¿Será?

### Incluye desayuno

No se lo cuente a nadie pero hay quienes aseguran que en las **alcaldías morenistas** de la CDMX se está “invitando” al personal, tanto de base como de confianza, a acudir a la marcha a la que convocó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** el próximo domingo. Es más, hay demarcaciones en las que incluso se definió ya un punto de reunión para que los burócratas lleguen a pasar lista y luego todos se movilicen del **Ángel** rumbo al **Zócalo** capitalino; esto sin importar sus afinidades políticas ni que sea un día de descanso laboral... Una situación similar se vivió ayer en algunas aulas del **Instituto Politécnico Nacional**; uno que otro maestro dijo ante grupo que si iban hasta desayuno habría... pero qué necesidad. ¿Será?

### Cuidarán al AICM

Luego de intento de robo de 1.3 kilómetros de cable que afectó la operación en **filtros migratorios** de la **Terminal 2** del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, nos dicen que las autoridades pondrán manos a la obra para reforzar la **vigilancia** con elementos de seguridad en la zona, ya que además se ha reportado el robo de varias luminarias y asaltos en los alrededores. ¿Será?